



Gouvernement du Québec
Le premier ministre

Québec, le 6 décembre 2022

Monsieur Samuel Pierre
Président de GRAHN-Monde
Professeur titulaire à Polytechnique Montréal
2500, chemin de Polytechnique
Montréal (Québec) H3T 1J4

Monsieur le Président,

Je vous remercie de votre correspondance du 27 juin 2022 à la suite de la cérémonie lors de laquelle je vous ai remis l'insigne d'officier de l'Ordre national du Québec.

Le Québec et Haïti entretiennent une relation unique depuis plusieurs décennies en raison de leur appartenance à la Francophonie et de la présence en soi québécois d'une communauté d'origine haïtienne dynamique.

Le cabinet de Mme Martine Biron, ministre des Relations internationales et de la Francophonie, sera ravi d'échanger avec vous au sujet de votre projet de « Maison des sciences du Québec en Haïti ». Son équipe communiquera avec vous pour déterminer le moment de la rencontre.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, mes salutations distinguées.

Le premier ministre du Québec,

François Legault